

OPINI PUBLIK

Danrem 142/Tatag hadir pembukaan Legal Expo pada peringatan Hari Kemenkumham Ke-78 Tingkat Prov. Sulbar

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

Aug 13, 2023 - 16:39



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han menghadiri acara Pembukaan Legal Expo (Pelayanan Publik) Dalam Rangka Memperingati Hari Kementerian Hukum Dan Hak Asasi Manusia " Hari Dharma Karya Dhika" Ke-78 Tahun, bertempat di Halaman Rumah Adat Mamuju, Jalan A. Yani, Kel. Rimuku, Kab. Mamuju, Prov. Sulbar Minggu (13/8/2023).



Kegiatan Legal Expo Pelayanan Publik Tahun 2023 yang diselenggarakan oleh Kementerian Hukum dan Hak Asasi manusia Sulawesi Barat, yang dibuka langsung oleh Sekretaris Daerah Provinsi Sulawesi Barat Muhammad Idris

Dalam sambutannya PJ. Gubernur Sulbar Prof. Zudan Arif Fakrulloh yang dibacakan oleh Sekretaris Daerah Provinsi Sulawesi Barat Muhammad Idris mengatakan bahwa saya secara pribadi maupun jajaran pemerintah Daerah Provinsi Sulawesi Barat mengucapkan selamat hari jadi Kementerian Hukum dan Ham (Hari Dharma Karya Dhika) yang ke-78. Kita doakan agar Kementerian Hukum dan Ham semakin maju dan inovatif memberikan layanan kepada masyarakat, khususnya kepada masyarakat Sulawesi Barat.



“ Pada kesempatan yang baik ini saya juga mengucapkan banyak terima kasih kepada kepala kantor wilayah Kementerian Hukum dan Ham Sulawesi Barat beserta jajarannya yang telah bersungguh-sungguh dalam bersinergi dan berkolaborasi, baik dengan pemerintah Provinsi Sulawesi Barat maupun pemerintah Kabupaten di seluruh Sulawesi Barat,” ucapnya.

Saya juga berterima kasih kepada Kepala Kantor Wilayah beserta jajaran yang telah mendukung program saya untuk memajukan UMKM Sulawesi Barat dengan tagline "Orang Sulbar Beli Produk Sulbar".

Ditempat yang sama, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han mengucapkan selamat hari jadi Kemenkumham yang ke-78 semoga momentum hari jadi ini Kemenkumham semakin berkualitas dalam pelayanan publik untuk Indonesia maju,” ucap Danrem 142/ Tatag

“Lanjut dikatakan, saya berharap kolaborasi dan sinergitas yang telah dijalin oleh Kantor Wilayah Kemenkumham dengan jajaran forkopimda dapat terus ditingkatkan, mari kita saling mendukung dan berkolaborasi serta bersinergi untuk kemajuan Provinsi Sulawesi Barat.



“ Pagi hari ini penuh dengan sinergitas dengan berbagai instansi yang hadir, kegiatan ini berlangsung lancar dan sukses, ditandai dengan ramainya pengunjung dan antusiasme masyarakat yang mengunjungi stand Legal Expo, semoga diadakannya acara ini bisa memberikan manfaat bagi masyarakat,” tutup Danrem 142/Tatag.

Adapun rangkaian kegiatan gerak jalan santai, senam sehat, donor darah, layanan paspor merdeka, pameran hasil produk warga binaan pemasyarakatan, cerdas hukum, pameran UMKM Sulbar ,lomba mewarnai, hiburan dan pembagian door prize kepada peserta jalan sehat dan berbagai macam pelayanan publik.